

Fecha 29.06.2023	Sección Primera	Página PP-7
---------------------	--------------------	----------------



## Tengo un gran compromiso con campesinos y comunidades rurales del país: **Monreal**

# Tengo un gran compromiso con los campesinos y comunidades rurales del país: **Monreal**

*La seguridad pública, educación y salud, entre los temas prioritarios del político*

KARINA ROCHA

**R**icardo Monreal afirmó que **tiene un gran compromiso con las y los campesinos del país, con los productores y comunidades rurales, porque su origen es campesino.**

Durante una asamblea informativa en Palenque, consideró que *"hay mucho que hacer en esta región, y mi compromiso es nunca dejarlos solos. Por eso vengo hasta acá, por eso fui hasta la selva, y por eso estoy comprometido con la gente de Chiapas"*.

En el encuentro con habitantes de ese municipio, **Ricardo Monreal afirmó que continuará con el proceso de transformación que el Presidente de la República inició en el país en 2018.**

*"Tengo un gran compromiso porque mi origen es campesino, tengo un gran compromiso con la seguridad pública, con el campo mexicano, los productores, los campesinos y con la educación, la salud, que ayer me lo comentaron en Chilón, se trasladan muchos de ellos hasta Palenque para el hospital"*.

Aquí en Chiapas -subrayó-, **no se**

**entiende por qué la pobreza, si tiene tanta riqueza en su suelo, en sus recursos.** En ese sentido, dijo que falta organizarse para respaldar y ayudar a las comunidades, ser más solidarios, tener más justicia, permitirles más libertad en la organización comunitaria.

**Morena tiene un gran compromiso con Chiapas y lo va a cumplir. Morena tiene apenas cinco años, vamos a cumplir, después del triunfo de 2018, y el Presidente tiene un gran compromiso con este lugar.**

Vi en la cara de los pobladores mucha esperanza para el cumplimiento de los compromisos.

Al preguntarle sobre los gastos y transparencia del proceso interno del partido para elegir a quien ocupará el cargo de **Coordinador de la Defensa de la Transformación** por la presencia de espectaculares y bardas, **Monreal dijo que la dirigencia nacional lo hará toda vez que ellos cubren los gastos de los encuentros.**

Dijo que en la cera de 600 kilómetros que recorrió vio una cantidad **"muy importante"** de espectaculares, de bardas y de lonas de dos aspirantes nada más.

*"Tenía la confianza y la esperanza de que alguno de mis compañeros hubiera puesto una barda de casualidad. No la encontré; ni una lona, ni un espectacular; menos, son más caros, pero una*

Continúa en siguiente hoja



Fecha <b>29.06.2023</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>PP-7</b>
----------------------------	---------------------------	-----------------------

*pintada hubiera sido buena, pero no la encontré".*

En ese sentido, dijo que confía en la gente, no en las bardas, no en las pintas, o en las lonas, o en los espectaculares. El proceso es tan rápido, que ya llevamos 10 días.

*Nosotros, enfatizó **Monreal**, vamos a continuar igual, con mucho ánimo y mucho entusiasmo, de tal suerte que la gente, los simpatizantes; como es una elección universal vía encuesta, van a poder acceder a mi encuesta hipotéticamente todos, incluso militantes de otros partidos, o gente sin partido.*

